



Visite de l'exposition au Foyer Rural

Le 14 novembre les classes de CM1 et de CM2 sont allées au foyer rural à Souchez pour voir une exposition.

Nous avons revécu et parcouru l'histoire d'un poilu qui s'appelait Jean Batiste Strady et qui écrivait un journal de guerre.

Nous avons également vu Souchez à différentes époques (avant la guerre, en 1914, en 1917, après la guerre...)

Ensuite nous avons vu des chansons écrites par des poilus, des publicités de l'époque et différents documents sur La Madelon.



J'ai appris que pendant la guerre on faisait de la publicité pour que les gens des villages du front s'engagent.
(Nathan)



Il y avait un commandant qui écrivait un journal de guerre. On a pu lire ce qu'il faisait chaque jour avant sa mort.
(Nicolas)

J'ai appris les chemins de la guerre, comment était Souchez avant et après le passage des Allemands et qui était la Madelon. (Pauline)

Gaël, Thomas, Noémie et Léandre